



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

En sus giras por los estados los fines de semana, la presidenta Claudia Sheinbaum intenta posicionar ciertos temas ajenos a la coyuntura que se discute en los espacios de opinión o en redes sociales.

El domingo pasado volvió a abordar el tema de la elección judicial que se llevará a cabo en junio próximo, esto a pesar de los datos que ha dado a conocer el INE que muestran poco interés en participar o en los millones de ciudadanos que han rechazado ser funcionarios de casilla.

Se entiende el establecimiento de esta estrategia ante la complejidad que representa la agenda de temas que se discute en la plaza pública, dominada por asuntos como Teuchitlán, aranceles, actividad de los cárteles o por lo que pasa en el Legislativo.

Desde que empezó a buscar la candidatura presidencial de Morena aun siendo jefa de gobierno de la CDMX, las giras por los estados del país se han convertido en parte de su sello como gobernante, pero ahora se agrega un ingrediente adicional con los temas que intenta posicionar.

El problema es que además de los boletines de prensa que detallan la actividad de fin de semana, pasan desapercibidos en la opinión pública que sigue atendiendo a lo que ha pasado en temas como lo del Rancho Izaguirre, algo que ya es abordado por creadores de contenido en YouTube por parte de cuentas que tienen millones de seguidores, algo que nos muestra cómo se ha viralizado este tema a pesar de los intentos de los propagandistas oficiales por acallar lo que se comenta de este asunto.

Pero el problema es que las narrativas pasadas –como en Ayotzinapa– son similares a la que se está desarrollando alrededor del caso de Teuchitlán, por lo que es difícil contrarrestar estas historias que involucran la desaparición de personas en manos del crimen organizado.

La semana que inicia mostrará si la estrategia para controlar el tema del rancho en Jalisco tiene efectos o si seguirá por varias semanas más, incluso si llega a adquirir dimensiones similares a las que tuvo en su momento Ayotzinapa con efectos similares a los que tuvo el gobierno de Peña Nieto.

APUNTES ELECTORALES

El PAN presentó una denuncia por presunta corrupción en contra de la senadora more-

nista Andrea Chávez por la campaña de promoción que hace en Chihuahua, mostrando equipo médico que –asegura ella– fue donada por empresarios. El blanquiazul pide investigar si se trata de un financiamiento paralelo.

El domingo pasado se llevaron a cabo elecciones extraordinarias en Puebla y la encuesta de salida de Más Data indica el triunfo de Marco Valencia (PAN) en la elección extraordinaria de Venustiano Carranza, en Puebla.

Siguiendo con dicha elección extraordinaria, la Secretaría de Gobierno de Puebla señaló que no había condiciones de seguridad para realizar la elección extraordinaria de alcalde en Chignahuapan.

El INE dio a conocer que de las 29 organizaciones de observación electoral invitadas sólo 10 confirmaron, una canceló, 15 no han contestado y 3 siguen sin responder.

• **X (Twitter) y Threads:** @AReyesVigueras
 • **en BlueSky** areyesvigueras.bsky.social



Foto Gobierno de México